

Informationen

Nr. 3

Dienstag, den 26. Juni 1973



Bei einem Rundgang durch einige Truppenteile und Einrichtungen der an der Ausbildungsmaßnahme beteiligten Einheiten überzeugte sich Generalleutnant Poppe und die ihn begleitenden Offiziere von dem Ausbildungsstand der Armeeingehörigen. Lesen Sie dazu bitte auch untenstehenden Beitrag.

Anerkennende Worte für hohe Einsatz- und Leistungsbereitschaft



In einem Interview für "INFORMATIONEN" sprach sich Generalleutnant Poppe anerkennend über die bisher gezeigten Leistungen und den Fleiß der Armeeingehörigen aus. Wörtlich sagte er: "Bemerkenswert sind die große Bereitschaft und die Aufgeschlossenheit der Armeeingehörigen und Zivilbeschäftigten, die ihnen hier übertragenen Aufgaben in hoher Qualität zu erfüllen. Was ich heute sah, zeugt davon, daß die Ausbildung ernst genommen wird und bereits sehr fleißig gearbeitet wurde. Die Offiziere, Unteroffiziere, Soldaten und Reservisten tragen so bei, daß wir neue Erkenntnisse sammeln und Schlußfolgerungen zu ziehen vermögen, die für

die gesamte Nationale Volksarmee von Bedeutung sein können. Die noch verbleibende Zeit bis zum Höhepunkt dieser Übung muß jedes Kollektiv nutzen, um die nach dem Training notwendig gewordenen Korrekturen in seine Handlungen einzubeziehen. - Höchste militärische Bereitschaft zu demonstrieren - das sollte das Ziel eines jeden Kampfkollektivs sein". Abschließend wünschte Generalleutnant Poppe den Teilnehmern an der Übung viel Erfolg. Er sprach die Erwartung aus, daß alle Genossen ihr im sozialistischen Wettbewerb "KAMPFKURS X" für die Ausbildungsmaßnahme gegebenes Wort einlösen werden.

Klassenbrüder, Waffenbrüder - vereint unbesiegbar!

Die Empfehlung des Sicherheitsrates

Ich freue mich über die einstimmige Entscheidung des Sicherheitsrates, der in wenigen Monaten beginnenden UNO-Vollversammlung die Aufnahme der DDR als vollwertiges Mitglied zu empfehlen. Bedeutungsvoll ist meiner Auffassung nach, daß der Beschluß einstimmig gefaßt wurde. Die Resolution macht noch einmal deutlich, daß wir ein souveräner, gleichberechtigter Staat sind. Ihn weiter zu stärken und gegen jeden Angriff des menschenfeindlichen Systems des Imperialismus an der Seite unserer Klassen- und Waffenbrüder zu schützen - darin sehe ich meine Pflicht als Soldat.

Soldat Heinz Krüger
Kompanie Müller

Truppenteil Borutzki:
Einen Neuerervorschlag reichten die Genossen Ultn. Breitbarth, Stfw. Barth und Fw. Domasch ein, der seine Bewährungsprobe in der Praxis bereits bestanden hat. Es handelt sich dabei um eine elektrische Abfeuerungsanlage für Wasserbeschuß, die dem Werkstattpersonal größere Sicherheit bietet.

Einheit Fichtelmann:
Die Gefreiten der Reserve Lausch und Ludershausen zeichneten sich beim Spritzen der Technik - wie auch viele andere Genossen - besonders durch Fleiß und Initiative aus.

Einheit Hirsch:
Für vorbildliche Wachdurchführung wurde Gefreiter Kümmel mit einem Tag Sonderurlaub belobigt.

Einheit Böttcher:
Täglich wird ein Wanderwimpel für das Zelt mit der besten inneren Ordnung vergeben.

Einheit Gerlach:
Ein herzliches Dankeschön sagen die Genossen der Einheit Gerlach Stabsfeldwebel Riethmüller für die schnelle Reparatur ihrer ausgefallenen Kinoanlage.

Einheit Gentsch:
Für ausgezeichnete persönliche Einsatzbereitschaft und gewissenhafte Arbeit bei der Vorbereitung der Technik auf die Ausbildungsmaßnahme wurden die Soldaten Hans Richter, Siegfried Rabinowitsch, Norbert Schulze, Kurt Lautenschläger und Lothar Trautmann mit je einem Tag Sonderurlaub belobigt.

Einheit Starke:
Agitationseinsätze der Stabs-offiziere beeinflussten die Einsatzbereitschaft und Disziplin der Armeegehörigen wesentlich.

Einheit Piatkowski:
Die Soldaten Schulz, Franke und Nacke erreichten bei der Abschlußprüfung als Regulierer die Note 1.

INFORMATIONEN gratuliert

Stfw. Barth, Ufw. Schreidt, Uffz. Knoll, den Soldaten Perzold und Krause sowie allen Ungenannten recht herzlich zum Geburtstag.



Waffenbrüder bei gemeinsamer Arbeit - Stfw. Weber und Gefreiter Filatow als ständig einsatzbereite Zeichner.



Effektive Nutzung aller Potenzen - das gehört zur Erfüllung des Festivalauftrages im Truppenteil Borutzki.